

Präsenzunterricht ab dem 31.5.2021

05.05.2021 | 17:10 von J.Hicking

Liebe Eltern,

wie Sie sicherlich bereits den öffentlichen Medien entnommen haben, starten die Schulen im Kreis Wesel auf Grund der sinkenden Inzidenzwerte am 31.05. mit Präsenzunterricht für alle Klassen. Das heißt, dass alle Kinder wieder nach Stundenplan an jedem Tag zum Unterricht kommen. Für die Kinder, die in der OGS angemeldet sind, wird auch die Nachmittagsbetreuung wieder in vollem Umfang angeboten.

Den genauen Stundenplan für Ihr Kind sowie Erläuterungen zu den Fächern Religion und Schwimmunterricht in Klasse 2 erhalten Sie in der nächsten Woche über die Klassenlehrerin/den Klassenlehrer Ihres Kindes.

Die Maskenpflicht besteht weiterhin!

Die Pool-Tests werden ebenfalls weiterhin durchgeführt. Jedes Kind wird wöchentlich zweimal getestet.

Auch wenn wir nicht mehr damit gerechnet haben - wir freuen uns sehr, dass alle Kinder im Klassenverband dieses Schuljahr beenden können. Lassen Sie uns gemeinsam hoffen, dass nicht wieder eine Virusmutation mit steigenden Inzidenzzahlen die Schulöffnung verhindert.

Wir wünschen allen ein frohes Pfingstfest. Bleiben Sie weiterhin gesund!